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SOCI�T�
Energie / Accès universel à l’électricité :
La  ministre  Mila  AZIABLE  vise  100%  de  connexion  d'ici  2030
Vendredi 6 novembre

dernier, la Ministre délé-
guée auprès du Président
de la République, chargée
de l'Energie et des Mines,
Mme AZIABLE Mawunyo
Mila a effectué, une visite
de travail au siège de la
Compagnie Energie
Electrique du Togo (CEET).

L'objectif que vise cette
visite de la Ministre, est de
prendre connaissance de
l'environnement de travail
du personnel de la CEET et
de rappeler aux diri-
geants les objectifs assi-
gnés à cette compagnie. Il
était également question

pour la nouvelle ministre
de l'énergie de recueillir
les préoccupations du per-
sonnel de cette société.

Après avoir reconnu la
complexité du secteur
énergétique au regard de
nombreux défis à relever,

elle a émis le vœu de tra-
vailler avec tous pour défi-
nir les objectifs de la
feuille de route à son actif.

La ministre Azialé s'est
ensuite engagée sous l'au-
torité avisée du chef de
l'Etat Faure Gnassingbé à

atteindre 100% d'accès
universel à l'électricité en
2030, mais avec un objec-
tif intermédiaire qui est de
75% de taux d'accès à l'é-
lectricité d'ici 2025, ceci
avec 75% d'énergie
renouvelable.

"Nous nous sommes aussi
engagés à atteindre 30%
de dépendance énergé-
tique par rapport aux
importations électriques et
de réduire le nombre de
coupures qui est de 25
coupures par client et par
an ", a déclaré Mme AZIA-
BLE Mawunyo Mila.

Pour elle, l'ampleur des
défis reste énorme et

nécessite une véritable
volonté politique, la mise
en place de structures et la
mobilisation d'importants
investissements et de per-
sonnels. Aussi a-t-elle  invi-
té le personnel de la CEET
à jouer sa partition pour
l'atteinte des objectifs
fixés.

" Nous devons travailler
davantage pour améliorer
le service à la clientèle qui
est notre raison d'être.
Nous avons une responsa-
bilité importante et nous
devons redoubler d'ardeur
dans la mise en œuvre des
mécanismes innovants afin
d'accroître l'accès à l'élec-
tricité, parce que c'est de
notre responsabilité de
donner accès à l'électricité
aux 8 millions de Togolais
", a-t-elle déclaré 

Pour finir, Mme la minist-
re de l'énergie a promis
de se plancher sur le pro-
blème d'endettement de la
CEET afin de permettre à
cette compagnie de jouer
au mieux son rôle. De son
côté, SANTIEGOU Laré
Diog-Bath DG de la CEET
a salué la démarche de la
Ministre. Selon lui, cette
visite témoigne de l'intérêt
que le gouvernement
accorde à la question de
l'énergie électrique au
Togo.

Il a réaffirmé la déter-
mination de la CEET à tra-
vailler dans les règles de
l'art afin de relever les
défis dans le secteur.

" L'énergie électrique est
au cœur de la politique de
développement visant à
accélérer la croissance, à
lutter contre la pauvreté et
à réduire les inégalités. À
cet égard, la CEET jouera
sa partition, qui est d'assu-
rer à l'horizon 2030,
100% d'accès à une élec-
tricité de qualité, fiable et
abordable à tous nos
concitoyens, et cela dans le
respect des normes en
vigueur dans la production,
le transport et la distribu-
tion de l'électricité ", a-t-il
souligné.

Lynda Dalikou

La ministre Mila Aziablé
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Reconnaissance de la prétendue victoire d'Agbéyomé par L'ANC :
LLaa  gguueerrrree  ccoonnttiinnuuee  ssuurr  ffoonndd  ddee  ccaaccoopphhoonniiee  

Depuis déjà quelques
semaines, l'élection présiden-
tielle du 22 février 2020 a
été remis au goût du jour par
des déclarations interposées
de l'ANC et du candidat de la
DMK Agbéyomé Kodjo. Il
nous en souvient qu'au lende-
main de cette échéance élec-
torale, l'ANC avait été accu-
sé à tort ou à raison d'avoir
reconnu la victoire
d'Agbéyomé Kodjo. Cette
situation avait mis le parti des
''oranges'' dans une posture
inconfortable. L'affaire a sus-
cité un grand tollé au sein de
l'opinion au point que les
Togolais se sont demandé
avec raison qui de l'ANC ou
d'Agbéyomé Kodjo joue au
trouble-fête ?

En fin de semaine derniè-
re, le parti de Jean-Pierre
Fabre, a pondu une déclara-
tion dans laquelle il affirme
n'avoir jamais soutenu ou

même reconnu " la préten-
due victoire " du candidat
de la DMK. Pour l'ANC, c'est
une " stratégie mensongère "
destinée à jeter du discrédit
sur le parti aux yeux de l'o-
pinion nationale et interna-
tionale.

L'ANC va loin dans cette
déclaration en estimant qu'il
ne détient aucun document
quelconque qui peut attester
la victoire d'Agbéyomé
Messan Kodjo à la présiden-
tielle du 22 février 2020.

Ce parti dit également
avoir choisi de garder le
silence pour éviter de parti-
ciper au tapage et à la
cacophonie créée autour des
résultats et parle de men-
songe, de diffamation et de
désinformation ourdis par
certaines personnes.

Au regard de la déclara-
tion de l'ANC, le président
autoproclamé a rétorqué en
parlant  d'une " machination
" orchestrée par le parti de
l'ancien chef de file de l'op-

position et traite de menson-
ger, le contenu de ce commu-
niqué de l'ANC.

Comme on peut le consta-
ter, c'est la guéguerre entre
l'Anc et le candidat de la
DMK. Mieux, l'ANC et son
ancien allié sont à couteau
tiré. Qui de l'ANC ou de la
DMK tient des langages de
vérité dans cette situation
qui ne dit pas son nom ?

Une chose est claire, il est
impensable que les leaders
de l'opposition se tirent

encore entre pattes alors
que l'élection présidentielle
du 22 février appartient à
l'histoire. Pour quelle raison
l'ANC remue le couteau
dans la plaie ? 

On ne saura le dire. Tout
compte fait, il est clair
comme l'eau de roche que
l'ANC a tendance à se
racheter devant ses militants
étant donné qu'après sa
déconvenue électorale, le
parti ne pèse plus de son
poids. Agbéyomé qui, de
son  côté continue la diver-
sion va-t-il se rétracter pour
voir les choses en face et se
préparer pour des échéan-
ces futures ? 

Au demeurant, Faure
Gnassingbé a démarré son
nouveau mandat légalement
et légitimement et n'a pas
de consignes à recevoir de
ses leaders qui se déchirent
inutilement.

La Rédaction

Jean-Pierre Fabre                                                                                Gabriel  Agbéyomé Kodjo

Présidentielle Américaine :

Après 4 jours de suspens,
les résultats de la présiden-
tielle aux USA sont connus.
Joe Biden le candidat
démocrate remporte la vic-
toire devant son adversaire
républicain, le président sor-
tant Donald Trump. Une
avalanche de félicitations lui
a été adressée à travers le
monde dont celle du Chef
de l'Etat Faure Gnassingbé.

Dans un twitte, le
Président de la République
a adressé ses félicitations
au président élu et réaffir-
me sa disponibilité à œuv-
rer pour le raffermisse-
ment des liens entre le peu-
ple togolais et américain.

" Mes sincères et chaleu-
reuses félicitations à SEM.
Joe Biden pour sa brillante
victoire à l'élection prési-
dentielle américaine.
Sincères félicitations éga-
lement à Kamala Harris,
première femme Vice-pré-
sidente élue à accéder à

cette fonction. Tout en réaf-
firmant ma disponibilité à
œuvrer au raffermissement
des liens d'amitié et de
coopération entre nos
deux pays et nos deux
peuples, je souhaite au
nouveau Président plein
succès dans l'exercice de
ses fonctions à la Maison
Blanche  " a écrit le Chef
de l'Etat, Faure
Gnassingbé.

"On espère dès lors
qu'avec le président démo-
crate, les relations entre les
deux pays se porteront

encore mieux qu'avant ".
a-t-il conclu.

Le Togo et les Etats-Unis
entretiennent de bonnes
relations d'amitié et de
coopération qui ne datent
pas d'hier. Avec l'élection
de Joe Biden à la tête du
pays, Faure Gnassingbé
émet donc le vœu de voir
celles-ci se renforcer
davantage.

TCHAGNAO

Faure  Gnassingbé  salue  la  victoire  de  Joe  Biden

Les présidents Faure GNassingbé et...                                                   ...  Joe Biden
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La rentrée scolaire 2020-
2021 est effective depuis le 2
novembre dernier dans le
strict respect des mesures
barrières. C'est le souhait le
plus ardent des autorités
togolaises qui ont fait du sec-
teur de l'éducation, l'une des
priorités du gouvernement. A
cette rentrée scolaire, les
centrales syndicales avaient
émis le vœu de rentrer en
grève pour réclamer des
meilleures conditions de vie
et de travail selon leur plate-
forme revendicative.

Ces syndicats d'ensei-
gnants ont manifesté leur
volonté d'entrer en grève à
compter du 16 novembre
prochain avec un préavis de
grève qui avait d'ailleurs été
lancé le 2 novembre dernier,
jour de la rentrée scolaire.

Réponse du berger à la ber-
gère, les autorités du pays
ont saisi à bras le corps
cette revendication en orga-
nisant une rencontre en
bonne et due forme avec les
fédérations de ces syndicats.
Des discussions ont donc eu
lieu entre le gouvernement
et l'ensemble de ces fédéra-
tions des syndicats. Aux ter-
mes des échanges fructueux,
les deux parties ont convenu

de revoir complètement le
protocole d'accord signé en
2018. Ces discussions qui ont
eu lieu à Lomé et conduites
par le ministre de la fonction
publique, Gilbert Bawara et
son collègue des enseigne-
ments primaire, secondaire
et technique, Dodzi
Kokoroko ont été l'occasion
d'évoquer les préoccupa-
tions et les revendications
exprimées par les fédéra-

tions des syndicats de l'en-
seignement.

Il en va de même pour
d'autres défis du secteur de
l'éducation qui ont égale-
ment été évoqués. Ces dis-
cussions ont permis de rele-
ver que les deux parties
doivent examiner les choses
par la voie de la concerta-
tion et du dialogue en asso-
ciant les acteurs et partenai-
res du système éducatif pour

Appropriation des fondamentaux du CNJ :
LLee  bbuurreeaauu  aa  llaannccéé  uunnee  ccoonnssuullttaattiioonn  àà  ll''eennddrrooiitt  ddeess  jjeeuunneess  
Le Conseil National de la

Jeunesse (CNJ) s'est donnée
pour mission de parvenir à
une meilleure prise en comp-
te des aspirations des jeunes
Togolais.

Pour y paevenir, les pre-
miers responsables de ce
conseil ont jugé bon de
s'engager sur la voie d'une
consultation large avec l'en-
semble des jeunes. D'où la

date du 06 novembre
2020 a été retenue comme
date de lancement de cette
consultation.

L'objectif de ce lance-
ment, c'est d'amener cette
jeunesse à s'approprier les
fondamentaux du CNJ,
C'est dire que le CNJ
entend promouvoir les voix
des jeunes et l'engagement
de ces derniers au sein de
l'entité.

Pour Régis Batchassi, la
question de l'heure est de
disposer des recommanda-
tions et aspirations des jeu-
nes à la base afin de
conduire mieux les actions

du conseil et promouvoir un
partenariat public-jeunes-
se. Notons que depuis la
mise sur pied du CNJ, des
progrès en faveur de l'ap-
propriation des politiques
publiques par la jeunesse
ont été réalisés.

Parmi ceux-ci l'on retro-
uve le renforcement des
capacités pour l'accès aux
opportunités de formation
et d'emploi, la mise en
œuvre des cadres de plai-
doyer pour la prise en
compte des préoccupations
des jeunes par les institu-
tions.

Elom

y apporter des solutions
globales et durables.

Le relevé de conclusion à
l'issue de ces échanges pré-
cise que, " Les échanges ont
été sanctionnés, de façon
consensuelle, en tenant
compte des contextes sani-
taire, socio-économique et
sécuritaire qui prévalent
tant au plan national qu'in-
ternational, par la nécessité
d'une revue complète du
protocole d'accord, dans
des délais raisonnables, par
les différentes parties au
protocole d'accord ". Au
demeurant, le gouverne-
ment s'engage à préserver
l'esprit de dialogue et d'é-
coute pour la gestion des
questions éducatives. Il
convient donc de dire que
les deux parties ont trouvé
un terrain d'entente qui pré-
sage d'un avenir radieux
exempt de tout débrayage
qui paralyse le secteur de
l'éducation au Togo.

Nouvelle Opinion

Le ministre Gilbert Bawara

Régis Batchassi

Révision du protocole d'accord des enseignants :
LLee  ggoouuvveerrnneemmeenntt  ss''eennggaaggee  àà  pprréésseerrvveerr  ll''eesspprriitt  ddee  ddiiaalloogguuee  eett  dd''ééccoouuttee

Le ministre Dodji Kokoroko
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ATAF/Assemblée Générale élective :
PPhhiilliippppee  TTcchhooddiiéé  ppoorrttéé  àà  llaa  ttêêttee  ddee  ll''oorrggaanniissaattiioonn  

Le nouveau président du
conseil du Forum Africain
sur les Administrations
Fiscales (ATAF) est désor-
mais connu. Il s'agit du
Commissaire Général de
l'Office Togolais des
Recettes (OTR), Philippe
Kokou Tchodié qui a été élu
le mercredi 4 novembre
dernier à l'issue d'une
l'Assemblée Générale élec-
tive. Une assemblée qui
s'est tenue en mode virtuel
pour cause de crise sanitai-
re que vit le monde entier.

Porté à la tête de l'or-

ganisation pour un mandat
de deux ans renouvela-
bles, Philippe Kokou
Tchodié succède ainsi au
Nigérian Muhammad

NAMI.
Pour le nouveau prési-

dent, son élection à la tête
de l'ATAF est le signe de
la reconnaissance et le

couronnement de la parti-
cipation active de l'OTR
aux diverses instances et
activités de ladite organi-
sation.

Pour lui, c'est  aussi une
reconnaissance à la bonne
gouvernance constatée au
sein de l'Office Togolais.

Pour ce poste de prési-
dence, le Commissaire
Général de l'Office
Togolais des Recettes
(OTR), Philippe Kokou
Tchodié n'a pas manqué
de rendre grâce à Dieu
pour la confiance que les
membres de l'ATAF ont eu

à placer en sa modeste
personne. Occasion pour
lui de dédier cette élection
à ses collaborateurs, à
l'ensemble du personnel
de l'Office mais aussi et
surtout à la plus Haute
Autorité du pays pour sa
vision et son leadership
qui ont conduit à la créa-
tion de l'Office Togolais
des Recettes.

A ce poste de responsa-
bilité, Philippe Kokou
Tchodié s'engage à rele-
ver les défis du conseil tout
au long de son mandat.

Elom

Philippe Kokou Tchodiè

Victoire  Tomégah-DDogbé  soutient  les  élèves  et  les  enseignants  volontaires
Il y a de cela une semaine

que les élèves ont repris le
chemin de l'école. A l'occa-
sion de cette rentrée scolaire,
nombreuses sont les bonnes
volontés qui ont apporté de
l'aide aux enfants les plus
démunis en cette période de
crise liée à la pandémie du
coronavirus. C'est dans le
cadre d'accompagner le
corps enseignant et les élèves
à mieux affronter cette ren-
trée scolaire, que la Cheffe
du Gouvernement, Victoire
Tomégah-Dogbé, a fait don
de kits scolaires dans la pré-
fecture Vo.

En dehors des kits scolai-
res, des enveloppes finan-
cières et les équipements de
protection contre le Covid-
19 ont été également remis
aux établissements scolaires
pour soutenir les enseignants
volontaires de la localité.
Ces Kits sont composés de
cahiers, de stylos, de
crayons, de craies et des
ensembles géométriques. Ils
ont été remis par les cadres
de l'Union pour la
République (UNIR) de Vo.
Ceux-ci ont saisi cette
opportunité pour transmett-
re le soutien du Premier
ministre aux élèves et ensei-
gnants.

Agbossoumondé Kodjo
Aristide, Secrétaire préfec-
toral UNIR Vo et Directeur

Général du MIFA, présent à
cette cérémonie de remise
de dons n'a pas manqué de
transmettre le message
d'encouragements, de suc-
cès et de paix de Mme le

PM aux acteurs de l'éduca-
tion et aux apprenants.
Précisions qu'au total, 70
.000 caches nez, des gels
hydroalcooliques et des
dispositifs de lave-mains ont

été mis à disposition des
populations.

Les cadres de Vo ont saisi
l'occasion pour transmette
les salutations du Chef de
l'Etat Faure Gnassingbé aux
populations et de réitérer
son engagement pour la
promotion de l'éducation.

Mme Victoire Tomégah-
Dogbé, est très engagée
aux côtés des populations
de Vo et ne lésine pas sur
les moyens pour venir à leur
chevet à chaque moment où
besoin s'impose.

Nouvelle Opinion

Vo/Rentrée scolaire 2020-2021: 

Mme Victoire Tomégah-Dogbé

Covid-19 : RReessppoonnssaabblleess  ddeess  rreessttaauurraannttss  eett  ddee  bbaarrss
iinnvviittééss  aauu  rreessppeecctt  ddeess  mmeessuurreess  bbaarrrriièèrreess

Depuis quelques semaines, il
est annoncé en Europe une
deuxième vague des cas de
covid-19. Avec cette deuxième
vague dont les chiffres ne ces-
sent d'augmenter dans la capi-
tale, les autorités sont à pied
d'œuvre sur le terrain pour
conscientiser les uns et autres
sur le mal qui circule. C'est ce
qui justifie la rencontre qui s'est
tenue dimanche  08 novembre
dernier à l'hôtel ONOMO entre
le ministre de la culture et du
tourisme Kossi  Gbényo LAMA-
DOKOU et les responsables et
syndicats des restaurants, ainsi

que  les tenanciers  de bars.
Étaient également de la partie,
le commandant de la force anti
pandémie  le colonel Amana et
la coordination nationale de

lutte contre la Covid-19.

L'objectif de cette rencontre
est de pouvoir maintenir le
rythme de lutte contre le coro-

navirus et de multiplier les
efforts sur le terrain afin d'é-
viter une fois encore le pire au
Togo.

D'entrée de jeu, le ministre
a salué les efforts des uns et
des autres et surtout du Chef
de l'État pour son implication
personnelle dans la gestion de
cette crise sanitaire. L'occasion
lui a permis également de leur
faire part des dispositions  et
des mesures qui sont en train
d'être prises par le gouverne-
ment pour une reprise pro-
gressive des activités. Parmi
ces mesures, figure le protoco-

Une vue de l’assistance lors de la rencontre

Suite à la page 6
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Forum national des jeunes filles leaders :
LLaa  PPAA  iinnvviittee  llaa  ggeennttee  fféémmiinniinnee  àà  pprreennddrree

ccoonnsscciieennccee  ddee  ssoonn  ppootteennttiieell
Aujourd'hui avec les ques-

tions de leadership de la
femme, d'égalité genre, du rôle
de la femme, dans les instances
de prises de décision, l'on se
rend compte que malgré les
quelques efforts au niveau de
l'Etat, les femmes peinent tou-
jours à s'imposer dans la socié-
té. Les raisons de cette situation
sont souvent liées à certains
freins socioculturels, psycholo-
giques et celles liées à la fille
elle-même.

Ainsi pour relever ces défis,
l'ONG Cœur Solidaire à juger
bon de lancer une formation à
l'endroit des filles afin de les
décomplexer, les libérer et les
outiller des techniques de
développement personnel et
de prise de communication.
D'où le programme "
L'Excellence au féminin " qui a
permis l'organisation du pre-
mier  forum national des jeu-
nes filles leaders qui s'est tenu
le 07 novembre dernier à
l'auditorium de l'Université de
Lomé.

Premier du genre, cette ren-
contre féminine a été officiel-
lement marquée par la pré-
sence de la Présidente de
l'Assemblée Nationale Yawa
Djigbodi Tségan.

Autres éminentes personna-
lités et filles leaders venues de
différentes régions du pays,
ont pris une part active aux
travaux dudit forum.
Promouvoir la gente féminine
dans les plus hautes instances
de l'Etat togolais, tel est la
vision actuelle du Chef de
l'Etat Faure Gnassingbé. Une
vision qui s'est traduite par l'é-
lection d'une femme à l'hémi-

cycle, et récemment la nomi-
nation d'une autre femme à la
Primature. C'est dire que l'ins-
truction de la jeune fille et
l'autonomisation de la femme,
restent une priorité au Togo.
Raison pour laquelle l'ONG
Cœur Solidaire lance un
appel aux autres filles lea-
ders à s'inscrire dans la même
dynamique pour mieux
gagner le pari de l'égalité
des droits et de l'équité genre.
C'est à travers une leçon inau-
gurale portée sur le "
Leadership féminin dans la
gouvernance de l'Etat ", que
la Présidente de l'Assemblée

nationale Yawa Djigbodi
Tségan, s'est illustrée. En
tenant compte des partages
d'expériences, la PA n'a pas
manqué d'inviter et d'inciter la
gente féminine au travail bien
fait.

Pour elle, ceci permettra à
cette gente féminine de méri-
ter pleinement sa place dans
les sphères de décision.
Rappelant que la femme est
un être humain, doué d'un
même sens que les hommes, la
Présidente de l'Assemblée
Nationale a appelé ses sem-
blables à prendre conscience
de leur potentiel. Engagée

déjà dans la lutte pour une
société plus équitable, la PA a
réitéré ce même engagement
afin de défendre avec une
plus grande conviction l'éclo-
sion d'un leadership féminin à
la fois raisonné et mesuré.
Soulignons que 300 filles ont
été formées pour cette pre-
mière édition. C'est le lieu
pour ANATE Kouméalo prési-
dente de l'ONG Cœur
Solidaire de lancer un appel
de soutien  au gouvernement
ou aux partenaires afin que
cette formation puisse se
répéter chaque année.

Kodjovi

Mme Yawa Tsègan Une vue de l’assistance

Le ministre LAMADOKOU à l'hôtel 30 Août de Kpalimé et Campement :
La  feuille  de  route  du  département  au  cœur  des  échanges  

Depuis sa nomination dans
le gouvernement Dogbé,
LAMADOKOU Gbényo,
ministre de la culture et du
tourisme a eu à multiplier des
échanges avec les acteurs du
monde touristique et culturel.
Dans la même perspective, il
s'est rendu le samedi 07
novembre dernier dans le
Kloto où il a échangé avec le
personnel de l'hôtel 30 Août
de Kpalimé et celui du
Campement. Cette rencontre
avait pour objectif de discu-
ter et d'échanger sur la mise
en œuvre de la feuille de
route de son département.

Au personnel de ces deux
établissements d'héberge-
ment, le ministre LAMADO-
KOU Gbényo a exposé la
vision du Président de la
République pour les 5 pro-
chaines années: il s'agit de
faire du tourisme un des
leviers de développement

économique et pourvoyeur
d'emplois.

L'ambition est de créer au
moins 5000 emplois d'ici
2025 dans le secteur et de
contribuer à hauteur de
6,2% au PIB. Pour atteindre
ces objectifs, le système de
management va changer
avec des objectifs indivi-
duels et collectifs à fixer

aux agents.
Ils seront ainsi régulière-

ment évalués sur leur per-
formance. Le ministre char-
gé du tourisme a également
visité la cascade de Womé
et constaté l'évolution des
travaux d'aménagement en
cours.

Ces travaux consistent à
la construction de rampes

La table d’honneur

Covid-19 : RReessppoonnssaabblleess  ddeess  rreessttaauurraannttss  eett  ddee  bbaarrss
iinnvviittééss  aauu  rreessppeecctt  ddeess  mmeessuurreess  bbaarrrriièèrreess

le sanitaire du secteur qui est
en cours d'élaboration.
Protocole sur lequel le ministre
est revenu tout en les invitant à
jouer leur partition et à
apporter leur contribution.

Aujourd'hui, le virus est
devenu communautaire et
donc selon le ministre, la seule
arme, est le respect des mesu-
res barrières. Tour à tour, le
commandant de la force anti
pandémie et le représentant

de la coordination nationale
de lutte contre la Covid-19
ont abordé dans le même sens
que le ministre  en rappelant
aux acteurs leur mission sur le
terrain, et en les invitant au
respect des mesures barrières.

Rappelons que la projection
du projet de protocole sanitai-
re a permis aux promoteurs
de faire part de leur satisfac-
tion et suggestions dans la
lutte contre la pandémie.

KodjoviUne vue de l’assistance

Suite de la page 5

Suite à la page 7
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d'accès à la cascade, la
construction d'un bâtiment
d'accueil des touristes et
d'un restaurant. Une guérite
est également prévue à
l'entrée du site. Selon les
constats du ministre, les tra-
vaux  évoluent de façon
satisfaisante.

La Rédaction L’assistance au campement Une vue de l’assistance

Le ministre LAMADOKOU à l'hôtel 30 Août de Kpalimé et Campement :
La  feuille  de  route  du  département  au  cœur  des  échanges  

Suite de la page 6




